

PREGUNTAS Y RESPUESTAS COMUNES

PARA ESTUDIANTES VOLUNTARIOS DE ESCUELA SECUNDARIA (2022)

P: ¿Cómo se recogen mis horas de voluntariado?

R: Las horas de voluntariado son reconocidas en función del desempeño, y no de un compromiso ni una lista de tareas pendientes.

El voluntariado dentro de la comunidad BEA es una tarea específica. Las horas de voluntariado no se acumulan automáticamente desde el inicio del voluntariado general, sino después de que la tarea de la asignatura sea cumplida con éxito.

Cuando los voluntarios reciben correos electrónicos sobre las oportunidades entrantes (las tareas), típicamente, la información sobre el tiempo de compromiso está disponible allí. Si un voluntario obtiene una tarea, recibirá un correo electrónico sobre la asignación que incluye los términos y las condiciones. Las horas de voluntariado se acumulan después de que la ejecución sea realizada y exitosa. La Academia mantiene el perfil para el voluntariado con las entradas que detallan cada actividad realizada por el voluntario.

Además, cada formación o reunión con la Academia suma las horas de voluntariado a cada voluntario. Asimismo, la información se registra en el perfil del voluntario mencionado anteriormente.

P: ¿Proporciona un documento oficial de las horas de voluntariado a mi escuela?

R: Sí, por supuesto.

Las escuelas o juntas escolares varían en los requisitos de información. La Academia va a trabajar en estrecha colaboración con los voluntarios para proporcionar los informes que cumplan con los requisitos específicos.

Si necesita un representante de BEA para completar un informe de pantalla y/ o firmar un informe, complete un Formulario de Solicitud. Envíe un correo electrónico a la Academia para obtener el enlace.

Si una copia del registro de horas de los voluntarios cumple con los requisitos de informes y debe devolverse a los propios voluntarios, envíe un correo electrónico a la Academia y se generará una copia tan pronto como sea posible.

P: ¿Puedo cambiar mis intereses de voluntariado después de entregar mi formulario de solicitud de voluntariado?

R: ¡Absolutamente! Muchos voluntarios trabajan dentro de la comunidad BEA por años y a lo largo del viaje, los voluntarios pueden trasladarse a nuevas áreas de oportunidades. Para cambiar sus intereses de voluntariado, necesita enviar un correo electrónico a la Academia para que la Academia pueda obtener una actualización del perfil del voluntario. No es necesario enviar un nuevo formulario de solicitud.

Ciertos cambios pueden implicar procedimientos adicionales, es decir, tener una entrevista o proporcionar muestras de trabajos para demostrar la excelencia. Si esto es así, la Academia informará al voluntario en consecuencia.

En cualquier momento, se espera que los intereses “activos” de un voluntario sean hasta tres.

P: ¿Necesito encender mi cámara cuando trabajo como un voluntario para los programas de BEA?

R: Depende del tipo de tarea en la que el voluntario está trabajando.

Algunos de los programas de BEA requieren que el voluntario tenga una cámara web que funcione y que la encienda cuando está trabajando como voluntario. Por ejemplo, los instructores de clase en programas de tutoría uno a uno y los anfitriones en Virtual Party que dirigen a un grupo de niños.

Mientras algunos no necesitan una interacción cara a cara entre el voluntario y el estudiante (los estudiantes). Por ejemplo, los voluntarios del Grupo de Apoyo Para la Tarea trabajan a través de un correo electrónico con la Academia. Los escritores de blogs y los fotógrafos no necesitan cámaras cuando se trabaja como voluntario, ya que las tareas no interactúan directamente con los estudiantes de BEA.

P: Recibí una invitación de la Academia para una entrevista. ¿Cómo puedo prepararla?

R: No todos reciben una invitación de este tipo, y normalmente se realiza a través de una reunión de Zoom. Cuando la recibe, felicitaciones por la oportunidad adicional para mostrar sus puntos fuertes o explicar por qué está en una buena posición para ayudar a los niños o a los jóvenes. También es una oportunidad para obtener respuestas directas, en caso de que tenga dudas acerca de la oportunidad de voluntariado. ¡Relájese!

P: Hay algún requisito técnico para qué pueda ser un voluntario.

R: Si, BEA principalmente trabaja en un entorno de educación virtual. Por esta razón, se espera que los voluntarios tengan las tecnologías que apoyen sus intereses de voluntariado.

P: Qué idioma(s) es(son) el(los) idioma(s) de trabajo de BEA?

R: Inglés es el idioma de trabajo para las comunicaciones generales dentro de la comunidad.

Mientras la mayoría de los programas BEA se imparten en inglés, es posible que algunos programas educativos requieran habilidades lingüísticas adicionales. Algunas veces, los programas de tutorías necesitan ser bilingües, sujetos a planes de lecciones, por ejemplo, coreano e inglés se hablan en un programa de tutoría para un estudiante que habla inglés y que quiere aprender coreano. O que el tutor pueda guiar a un niño que habla en francés a través del programa de matemáticas en su mismo idioma, francés.

P: Qué sucede si acepto y se comprometo con una tarea, pero luego de un cambio significativo pasa y hace que mi comprometí ya no sea posible?

R: Mantenga la calma! Cuando se dé cuenta de que es inevitable retirarse de una asignación, notifique a la Academia inmediatamente. Al mismo tiempo, circule y pregúntele a un amigo, que sea un buen estudiante como usted. Averigüe si alguien podrá venir a rescatarlo en caso de emergencia.